



PROPONDRÁN MEDIDAS

Colmed inicia consulta por sistema de licencias médicas

Hoy comenzó la consulta nacional impulsada por el Colegio Médico de Chile, en la que cerca de 40 mil profesionales colegiados están llamados a votar sobre 11 propuestas destinadas a mejorar el sistema de licencias médicas del país. El objetivo de la consulta es recoger la opinión del gremio para presentar un paquete de medidas a la autoridad sanitaria, abordando tanto el uso correcto como los abusos y deficiencias del actual sistema. Entre los puntos más relevantes que se someterán a votación se encuentran propuestas para prohibir la emisión de licencias desde el extranjero, la autoemisión por médicos y los días de carencia.